

PLAN DE EMERGENCIA EN MARCHA — Para coordinar todo lo rela-cionado al Plan Nacional de Emergencia 1980, se reunieron en el Ministerio de Planificación, los titulares de Economía, con los Presidentes y Ge-rentes de INSAFI, FIGAPE, ISTU y CEL con el Ministro de Planificación y personal técnico de esa Secretaria de Estado. Entre los programas del Plan de Emergencia que corresponden a estas entidades figura: Reactiva-ción Industrial, Electrificación Rural, Reactivación Turística, etc.

Mejor Salud Oral: Tema de Congreso C.A.-Panamá

con dos fechas simbólicas y significativas en el

quehacer odontológico de la región centroamerica-

na, cuales son, la celebra-ción del 50° Aniversario de Fundación de la Sociedad Dental de El Salvador y los

25 años de haberse firma-do en San Salvador (29 de

septiembre de 1956) el acta

de constitución de la Federación Odontológica de Centro América y Panamá, FOCAP.

Por otra parte, y por re-comendación de uno de los

dentales en una función so-cial acorde a las actuales circunstancias y contri-buir a mejorar la salud oral para la población, es el objetivo del XVIII Con-greso de la Federación Odontológica de Centro América y Panamá, FO-CAP.

Tal expresa el Dr. Ro-berto López Bertrand, Presidente de la entidad, al referirse al evento por desarrollarse en esta capital del 22 al 27 de noviem-bre del año próximo.

En Santa Ana

Desarróllase Elección de Reina de Fiestas Julias

SANTA ANA.—"La elec-ción de la reina de las Fiestas Julias está en desarro-llo", dijo ayer un vocero del Departamento de De-sarrollo Comunal.

"Las comunidades han acudido al llamado y va-rias novias de barrios y colonias ya electas y prepa-radas para su participa-ción, están con la mejor buena voluntad de asistir al evento final...", se agre-

Entre los sectores que ya eligieron a su represen-

tante se encuentran las colonias Lamatepec, 1o. de Octubre, Esmeralda, San

José y otras.
El 17 del presente es-la fecha final para recibir candidatas. El 21, la fiesta de la zona 2; el 28, de la zona 3 y el 29 de la zona 4. Todas las fiestas se realizarán en el Círculo Estudiantil, de las tres de la tarde en adelan-

La fiesta de las doce fi--Favor pase a la página 11.

Campaña de Policía Más Vigilancia Para Evitar Robo de Autos

La Policia Nacional ha intensificado la vigilancia para contrarrestar los robos de vehículos, pero soli-cita la colaboración de las personas afectadas para que ayuden en la campa-ña.

na.

Al respecto, la Policía ha
emitido el siguiente boletín: "La Dirección General de Policía Nacional,
hace del conocimiento de los propietarios y conduc-tores de vehículos automotores, que atendiendo el clamor de la ciudadanía y en el cumplimiento exacto de sus deberes, ha intensificado la vigilancia para contrarrestar el alarman-te número de autos roba-

"En vista de lo anterior, solicita la colaboración de solicita la colaboracion de las personas afectadas, en el sentido de que den aviso inmediato a la Oficina de Quejas de este Cuerpo, cuando hayan sido victimas del despojo de su vehículo y evitar así, confusiones legales posteriores en los tribunales, especialmente, cuando, el pecialmente cuando el automotor robado hava sido utilizado para come-ter actos terroristas".

Bertrand dio a conocer el inicio de las gestiones para que la Dirección General de Correos emita una serie

-Favor pase a la página 31.

Vendedor de Papas Ultimado en Soyapango

José León Valle Vides Rubio, de 50 años, vende-dor de papas en el merca-do de Soyapango, fue ase-sinado ayer por un grupo de desconocidos armados,

de desconocidos armados, en su mayoría mujeres. Valle Vides había sido Comandante de la escolta militar del barrio El Cal-vario, de San Martín, se-

gún los inforems.

De acuerdo a los datos, a eso de las 11:15 am., una mujer v tres hombres lo llegaron a buscar a su casa en la colonia Villa Jesús.

-Favor pase a la página 9.





CABO (Santa de la Escolta Militar.

Por Falta de Vigilancia

Alarmante Ola de Asaltos en Zonas de los Mercados

realizando ladrones fuer-temente armados en el Mercado Central y zonas aledañas, según informan amas de casa a las autori-dades municipales.



POLICIA MUERTO. (Santa Ana). Dagober-to Mezquita Batres, de 25 años, Policía Municipal, cayó abatido a tiros en la 10ª. Avenida Sur. Otro agente resultó lesionado. (W.M.)



ULTIMADO. Ana). Pedro Rolando Pacheco Chamul, de 42 años, fue asesinado en su taller de zapatería del barrio San Antonio. Era cabo

'es desesperante la si tuación que tienen que vi-vir cuando llegan a reali-zar sus compras y de momento son atacadas por sujetos que portan toda clase de armas. La opera-ción, dicen, la efectúan en connivencia con mujeres disfrazadas de vendedoras ambulantes que se encuen-tran en las calles".

Las denunciantes aseguran que de cada cien per-sonas que transitan por la 5ª. Avenida Sur, Calle Ru-bén Darío, Avenida "29 de Agosto" y otros sectores, cuarenta son asaltadas. relatan como sitio peli-groso la esquina de la Ca-lle Gerardo Barrios y 5ª. Avenida Sur, lugar que se está convirtiendo en "la boca del lobo" para las personas que tienen que pasar por alli rumbo al mercado.

mercado.

Las angustiadas amas de casa se presentaron a la alcaldía capitalina para pedir que la Policia Municipal brinde su cooperación y capture a tanto la drón que anda suelto haciendo de las suyas sin que

-Favor pase a la página 9.

No hay Pruebas Contra Abogado en el Caso Quan

Sin pruebas, incluyendo su propia declaración ex-trajudicial, es procesado en el Juzgado Primero de jutepeque. Primera Instancia de lo Penal de Cojutepeque, el Dr. Víctor Manuel García, quien ayer rindió declara-ción de testigo, después de haber negado judicialmen-te los cargos al declarar como imputado. Como se sabe, en ese tri-

bunal se investiga la muer-te de los esposos Silvano quan Sham y Rosa Aman-da Vilanova de Quan; la de su hijo Victor Silvano Quan Vilanova y de su pri-mo Carlos Jovel Quan y le-siones en una sirvienta, así

En su declaración de tes-tigo, el Dr. García afirmó que intervino en los hechos a raíz de haber sido amigo de los esposos Quan, cuyos cadáveres tuvo que ir a recoger con parientes de los muertos.

muertos.
En cuanto a su declaración extrajudicial, el Dr.
García negó los cargos,
por lo cual —según la opinión de sus defensores
Dres. Luis Ventura Rivera
y Jorge Humberto Alas—

-Favor pase a la página 9.

Sujetos Armados Roban Camarón de un Pesquero

Frente a la isla Corral de dijo. Mulas, en la Bahía de Jiquilisco, fue asaltado el pesquero J-II, de una empresa que opera en el Puerto El Triunfo. Varios sujetos armados llegaron en una lancha de motor, hicieron varios disparos y obligaron a los marinos a entregarles el camarón que habían pescado duran-te la noche anterior. Del hecho ya se dio parte a la Marina Nacional, para que establezca los servicios de vigilancia necesarios, se

ASESINAN CAMPESINOS

Dos campesinos fueron asesinados y tres lesiona-dos de bala, por unos 30 subversivos que les acusaron de "traicionar a la re-volución", porque se dedi-caban a cultivar cereales y abonar cañaverales 'contraviniendo lo ordena do por los grupos de iz-

-Favor pase a la página 9.

TABLERO JUDICIAL

CONDENADO POR HOMICIDIO

Condenatorio fue el ve-redicto que ayer emitió el j jurado contra el reo pre-sente Pedro Cartagena Menjivar, procesado en el Juzgado 4º de lo Penal de San Salvador por homici-dio dolsos en José Pineda Gómez. El hecho ocurrió el 15 de Noviembre de 1978 en 15 de Noviembre de 1978 en la calle a Huizúcar. El reo, después de presentarse personalmente al Juzgado 4º de Paz de San Salvador, confesó judicial y extraju-dicialmente el hecho y afirmó que mató a su ami-go accidentalmente, al caer hacia atrás cuando tenía el machete desenvainado en sus manos. Al occiso le reconocieron una lesión de 15 centimetros al lado izquierdo del cuello, que le cortó la yugular. El defensor, Br. Abelino Chi-cas Alfaro, dijo que era aceptable la declaración

-Favor pase a la página 11.



BASURA POR FALTA DE VIGILANCIA. Francisco, La Sultana, Jardines de Guadalupe y Antiguo Cuscatlán, se quejan de que la falta de vigilancia en las calles de la primera colonia mencionada, facilita la acumulación de basuras en las mismas, así como el continuo aparecimiento de cadáveres en la zona, algunas veces en avan-zado estado de descomposición. Piden la intervención de autoridades municipales y de los cuerpos de seguridad